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PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 122 del 17/11/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno 17 novembre, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è riunita la II

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine

del giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Stato di fatto del mercato ortofrunicolo sito nella z.ona artigianale e prospettive per il suo utilizzo;

3) Varie ed eventuali.
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Il Vice Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore

12:45. Svolge la funzione di segretario il Consigliere Torre.

Il presidente comunica ai componenti che per la seduta di giorno 26/1 1/2021 p.v. sarà presente l'assessore

Catalfamo relativamente alf ordine del giorno " impianti sporlivi: Manutenzione e gestione".

La Commissione attende l'arrivo delITng. Perdichizzi regolarmente convocato per essere ascoltalo in data

odierna, così come concordalo nella seduta del 10 Novembre u.s.

In attesa che arrivi ITng. Perdichizzi i Consiglieri concordano suiropporiunità di chiedere informazioni allo

stesso anche in relazione al progetto di finanza per riliuminazione pubblica e per il palazzo cimiteriale, ai la

vori delia scuola di Via A. Cambria e della strada di Via Ugo S. Onofrio.

Arrivato ITng. Perdichizzi si chiede allo stesso di poter effettuare un sopralluogo al mercato orofrutticolo e il

Presidente Miano si fa carico di fissare un appiinaimento con gli uffici tecnici preposti, in una data da con

cordare.

Si continua con rargomenlo piscina comunale e ITngegnere comunica che la somma oggi disponibile per il

completamento dei lavori non è sufficiente a rendere agibile la .struttura. L'Ing. Ddchiara. allresi. che le

somme dell'appalto sono stale utilizzate per la messa in sicurezza della slrultura e. in particolare, per la

manutenzione delle parli pericolanti.

Con riferimento al progetto di finanza per l'efficentamento energetico della pubblica illuminazione Tlng. co

munica che la convenzione è oggetto di disamina da parte di un notaio e che, verosimilmente, a breve si

potrà procedere con la stipula del relaiico contratto.

Con riferimento al progetto di finanza per la realizzazione dei secondo palazzo cimiteriale ITng. dichiara di



aver consegnato airamministrazione la proposta di delibera di approvazione del progetto, più volte rielabo-

rata anche a causa del cambio di Amministrazione e, pertanto, si è in attesa deirapprovazione da parte della

Giunta municipale della suddetta proposta di delibera.

Con riferimento alla gara per l'aggiudicazione dei lavori di completamento della Scuola di Via A. Cambria

ring. Perdichizzi dichiara che è in corso la procedura di gara e che la slessae ha subito rallentamenti anche a

causa di sopravvenuti ricorsi. Analoga dichiarazione viene effettuata dall'Ing. Perdichizzi in relazione ai la

vori di realizzazione della strada di collegamento tra Via Ugo S. Onofrio e Via Camarda.

La seduta viene chiusa alle ore 13:30 e tornerà a riunirsi come da calendario,

il presente verbale, previa lettura e confenna, viene sottoscritto.
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